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Edward Kooij praktiziert Vipassana-Meditation seit 1990. Seine Lehrer waren der bereits 
verstorbenen Ehrwürdige Phra Banyat Akkayanoat in Wat Rampoeng, Chiang Mai und der 
Ehrwürdige Ajahn Tong Sirimangalo im Wat Phradhatu Sri Chomtong Voravihara, verstorben 
im Dezember 2019. Seit dem Jahr 2000 lehrt er in Kanada und in den Wintermonaten in der 
westlichen Abteilung, die von Khun Thanat und Kathryn Chindaporn im Kloster in Chomtong 
aufgebaut wurde. Die verbleibende Zeit des Jahres verbringt und arbeitet er mit seiner Frau 
Jodi in der eigenen Baumschule (Sumana Garden) und als Gartenplaner auf der Insel Hornby, 
British Columbia, Kanada. Die, die ihn kennen, schätzen seine klare Linie und seine 
humorvolle und lebensnahe Art, das Dhamma zu vermitteln. 
 
 
(English version) 
 
Edward Kooij has been practicing Vipassana meditation since 1990. His teachers were the 
late Venerable Phra Banyat Akkayanoat at Wat Rampoeng, Chiang Mai and Venerable Ajahn 
Tong Sirimangalo at Wat Phradhatu Sri Chomtong Voravihara, deceased December 2019. 
Since 2000 he has been teaching in Canada and during the winter months in the western 
department set up by Khun Thanat and Kathryn Chindaporn at the monastery in Chomtong. 
The rest of the year he spends and works with his wife Jodi in their own nursery (Sumana 
Garden) and as a garden designer on Hornby Island, British Columbia, Canada. Those who 
know him, appreciate his clear lineage and his humorous and true-to-life way of teaching the 
Dhamma. 


